

Kuriose EM-Vorhersage: Portugal gewinnt die EURO 2024 - Deutschland scheidet im Viertelfinale aus

In ganz Europa fiebern Millionen von Fußballfans gespannt auf die EURO 2024 hin. Während Wettquoten und Expertenmeinungen übliche Methoden zur Vorhersage des Siegers sind, bietet eine [neue Studie](#) eine ungewohnte Perspektive: Sie analysiert die Penisgröße der Spieler.

Warum die Penisgröße als Indikator für die Vorhersage des Gewinners einer Fußballmeisterschaft gelten kann? Abgesehen davon, dass es ein gutes Gesprächsthema ist, gibt es eine kuriose Theorie: Ein überdurchschnittlich großer Penis wird in der Regel mit mehr Selbstvertrauen und Dominanz in Verbindung gebracht. Dieses Selbstvertrauen kann sich in einer besseren Leistung auf dem Spielfeld niederschlagen - oder zumindest den Fans eine Möglichkeit bieten, über die Chancen ihrer Lieblingsmannschaft zu diskutieren.

Jes-Extender, eine Marke, die für Penisvergrößerungsgeräte bekannt ist, hat eine Studie durchgeführt, in der die durchschnittlichen Penisgrößen von Männern aus den Ländern, die an der EURO 2024 teilnehmen, verglichen wurden. Die Ergebnisse deuten darauf hin, dass Portugal mit einer Durchschnittsgröße von 15,14 cm den Gesamtsieg davontragen wird, knapp vor Frankreich mit 15,12 cm. Dem Bericht zufolge werden andere Spitzenteams nicht so viel Glück haben. England, mit einer Durchschnittsgröße von 13,7 cm, wird voraussichtlich in der Gruppenphase ausscheiden, während Italien (13,92 cm) und Deutschland (14,5 cm) in der K.-o.-Runde auf der Strecke bleiben werden.



Jes Bech Müller, Gründer von Jes-Extender, kommentierte die Vorhersage: *„Die Größe des Penis ist seit langem ein Thema in den verschiedensten Kulturen und wird oft mit Vorstellungen von Männlichkeit und Selbstvertrauen in Verbindung gebracht. Diese Eigenschaften können metaphorisch auch auf dem Fußballplatz angewendet werden. Das Selbstvertrauen, das mit der Wahrnehmung von Männlichkeit verbunden ist, kann den psychologischen Zustand eines Spielers beeinflussen und möglicherweise seine Leistung verbessern.“*

Unabhängig davon, ob die Größe im Fußball eine Rolle spielt oder nicht, fügt diese Studie den üblichen Spekulationen im Vorfeld des Turniers einen interessanten Aspekt hinzu.

Besuchen Sie [die Website](#), um die vollständige EM-Prognose abzurufen.

Über Jes-Extender:

[Jes-Extender](#) war das erste Gerät zur Penisvergrößerung, das die bewährte Methode der nicht-chirurgischen Penis-Traktion nutzte. Ursprünglich von Ärzten und Chirurgen bei der postoperativen Behandlung eingesetzt, hat sich gezeigt, dass seine Vorteile nicht auf Patienten mit Penisvergrößerungsoperationen beschränkt sind. Das Peniszuggerät ermöglicht es jedem Mann, seinen Penis auf natürliche Weise zu vergrößern. Jes Bech Müller stellt den Jes-Extender seit 1995 her und hat derzeit mehr als 500.000 zufriedene Kunden in der ganzen Welt. Der Jes-Extender wird nach wie vor in Dänemark aus den besten Qualitätsmaterialien hergestellt und ist in 6 verschiedenen Paketen mit einer vollständigen Palette an Zubehör erhältlich.